



19/06/2017

ULTIMA SESIÓN DEL GRUPO DE FAMILIAS DEL CRPS DE COLINDRES



El pasado miércoles se celebró en el CRPS de Colindres la última sesión de familias de este curso. Estas sesiones se reanudarán en el mes de septiembre.

En esta última, además de avanzar en los contenidos tratados en sesiones anteriores, se aprovechó para hacer un balance de los temas abordados. También tuvimos la ocasión de disfrutar de una rica merienda con platos elaborados en el taller de cocina del centro de rehabilitación. Sin duda fue un encuentro muy agradable y distendido para todos. Volveremos en septiembre con más temas interesantes por tratar y con las pilas cargadas tras el verano.